

KiRaKa kommt! an die Wilhelm-Lehmbruck-Schule in Dorsten

10.02.2022 12:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

KiRaKa kommt! an die Wilhelm-Lehmbruck-Schule in Dorsten



Eine Woche lang Radio machen – das erleben die Kinder der Wilhelm-Lehmbruck-Schule in Dorsten ab dem 14. Februar bis zum 18. Februar 2022.

Am Montag, 14. Februar besucht WDR5 KiRaKa-Reporterin Insa Backe die Viertklässler:innen, die zu echten Radioreporter:innen ausgebildet werden. Die Kinder der 4a und Klassenstoffhund Pepe berichten über ihre Party-Pause, die jeden Freitag in der großen Pause stattfindet. Und sie besuchen eine nahegelegene Arztpraxis, um mehr vom Praxisalltag zu erfahren. Außerdem denken sich die Kinder knifflige Rätsel für die KiRaKa-Hörer:innen aus und wünschen sich Musik.

Am Mittwoch, 16. Februar, schreiben die Kinder die Klicker-Nachrichten. Gemeinsam mit dem WDR5 KiRaKa-Team wählen sie in der Klicker-Werkstatt die Themen des Tages aus, schreiben Meldungen und präsentieren sie.

Am Freitag, 18. Februar, lernen die Kinder den Umgang mit Fake News: Wie erkennt man absichtliche Falschmeldungen und warum gibt es sie? Die Kinder erfinden selber Quatschnachrichten, die die WDR5 KiRaKa-Hörer:innen in der Sendung am Abend enttarnen müssen.

Am Freitagabend werden die Kinder außerdem beim Ratespiel dabei sein. Mehrere Schüler:innen können – telefonisch zugeschaltet – stellvertretend für ihre Schule ein Hörspiel- und Bücherpaket gewinnen.

Alle Beiträge der Kinder werden von Montag, 14. Februar bis zum 18. Februar, immer abends ab 19:05 Uhr bei WDR5 KiRaKa gesendet und stehen auf kiraka.de zum Nachhören bereit.

Text: WDR